

# HALF COUPLER SLIM HEX 48-51/30/750kg STAGE BLACK

CODE 8122-B



Mit dem Half Coupler Slim Hex hat Global Truss ein echtes Arbeitstier im Portfolio. Mit einer Lastaufnahme von 750 kg und einer Breite von 30 mm ist er ideal für hohe Lasten geeignet. Der Schließmechanismus ist bei diesem Coupler durch eine M12 Mutter sowie eine zusätzliche Flügelmutter gesichert.

Dieser Coupler ist mit Rohren mit einem Durchmesser von 48 bis 51 mm kompatibel. Durch die Aufnahme für Sechskantschrauben ist der Coupler auch perfekt für die feste Montage an Wänden und Decken geeignet.

With the Half Coupler Slim Hex, Global Truss has a real workhorse in its portfolio. With a load capacity of 750 kg and a width of 30 mm, it is ideal for heavy loads. The fastener of this coupler is secured by an M12 nut and an additional wing nut.

This coupler is compatible with pipes with a diameter of 48 to 51 mm. The coupler is also perfectly suitable for permanent installation on walls and ceilings thanks to the possibility to use hexagonal screws.

## TECHNISCHE DATEN

Kompatibilität   compatible	48-51 mm
Material   material	Aluminium 6061 T6
Verschluss   fastener	M12 Mutter + Flügelmutter
Abgang   retaining screw	M12 Mutter selbstsichernd
Breite   width	30 mm
Zugbelastung   tensile load	750,00 kg

## GEPRÜFT NACH:

DIN EN 13814:2004

